

**Pour empêcher la propagation du COVID-19 sur le territoire, le Président Emmanuel Macron annonçait le jeudi 12 mars 2020 la fermeture des établissements scolaires avant d'annoncer une période de confinement dans une autre allocution la semaine suivante. Le Mans Université se mobilise pour assurer la continuité pédagogique et préserver le lien avec les élèves.**

Depuis le 17 mars 2020, il est interdit de sortir de chez soi sans une attestation présentant une raison valable. Sur les réseaux, Le Mans Université ne manque pas une occasion de mettre en avant son intérêt pour la « **réussite scolaire** » de ses étudiant.e.s. La faculté avait dans un premier temps décidé de maintenir les dates de certains examens en ligne avant de tout annuler.



### « Ne pas rompre le contact »

La Direction et les professeurs ont mis en place une plateforme propice aux échanges. Ce dispositif permet de garder le contact et de **maintenir la continuité pédagogique**. Les élèves peuvent ainsi suivre leurs cours à distance et effectuer les dépôts des devoirs. Depuis le lundi 23 mars, certains UFR proposent des séances de visioconférence et la plupart des cours sont mis en ligne. Même s'il est parfois difficile d'accéder à la plateforme à cause de l'afflux de connexions, professeurs et étudiant.e.s apprennent à travailler différemment.



**#RestezChezVous**



Dans cette même volonté de maintenir le lien, Le Mans Université propose aux étudiant.e.s de poster leurs photos en mode « Cours à distance » avec le hashtag **#LeMansUnivALaMaison** et **#Restezchezvous**.

Cette belle initiative permet d'attester du sérieux, de l'intégration et de la motivation des élèves tout en les invitant à faire preuve de **civisme** en restant chez eux pour respecter les mesures de confinement.

## **Une attention portée aux étudiant.e.s en situation difficile**

Le site Internet de l'établissement propose également une mise à jour des informations concernant la pandémie du Coronavirus grâce à la rubrique « Actualités », ainsi que par le biais des mails universitaires et des réseaux sociaux.

Le Mans Université porte notamment une attention particulière aux difficultés que certain (es) élèves peuvent rencontrer. Le centre de santé médico-psycho-social reste ouvert pour les étudiants hébergés au Crous et les situations d'urgence financière ou d'isolement social.

**Plus d'informations sur le site <http://www.univ-lemans.fr/fr/actualites.html>**

**Texte et photos : Alexia PEINTRE.**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)